



09.03.2022

GLASURIT KREIERT GOLD-TON FÜR MERCEDES-BENZ 400E

Zwei Brüder, ein Auto und eine Mission – so könnte man die Geschichte von Luca und Finn Felshart beschreiben, die sich Ende 2019 einen Mercedes-Benz 400E aus der 124er Reihe mit V8, Baujahr 1992, kauften. „Wir haben das Auto zu einem sehr günstigen Preis gekauft, ohne es vorher überhaupt gesehen zu haben“, erklärt Luca Felshart, der als Redakteur für das [Online-Magazin Mercedes-Fans.de](#) unterwegs ist.

HERZENS- UND REDAKTIONSPROJEKT

Im Februar 2020 durften die Brüder ihr neues Gefährt schließlich in Empfang nehmen und haben sich seither der Aufgabe verschrieben, dem Liebhaberstück zu „altem“ Glanz zu verhelfen. Denn vor allem der Lack des Autos, das ursprünglich aus Los Angeles stammt, ist sichtlich mitgenommen von der kalifornischen Sonne.

Die Aufbereitung und Restaurierung des 400E dokumentieren und begleiten Luca und Finn Felshart im Rahmen ihrer redaktionellen Tätigkeit. Über Text-, Video- und Social Media-Beiträge nehmen sie die Follower mit auf die einzelnen Stationen und erklären detailliert, welche Arbeiten an ihrem Auto durchgeführt werden.

LACKPARTNER GLASURIT

In Puncto Lack setzen die Brüder dabei auf die Expertise von Glasurit und Classic Car Colors Manager Jürgen Book. „Wir unterstützen gern solche Projekte und freuen uns, dass Luca uns angesprochen hat“, betont Jürgen Book im Videointerview mit [schaden.news](#). Bei einem Besuch in Münster sollte schließlich der Farbton ausgewählt werden, der den 124er künftig schmücken soll. Keine leichte Aufgabe für Luca, der von der Fülle an Farbtönen – denn die Datenbank von Glasurit enthält über 250.000 Farbtöne – schlicht überwältigt war.

Die Entscheidung fiel schließlich auf einen Farbton aus dem [Color Design Studio](#), der als solches noch gar nicht in der Produktion ist. Und dieser wurde dann kurzerhand und in Anlehnung an Luca's Nachnamen „California Rockhard Gold“ genannt.

NEUER GLANZ BEI KRÜGER CLASSIC

Klar, dass auch in Sachen Applikation auf Profis gesetzt wird. Seit einigen Wochen steht der Mercedes-Benz nun beim Familienbetrieb Krüger Classic in Rosengarten bei Hamburg. Inhaber Helge Krüger ist nicht nur ein Liebhaber alter Schätzchen, sondern auch Mitglied im [Classic Car Colors-Netzwerk](#) von Glasurit. Das Oldtimer-Geschäft macht neben dem reinen Unfallschadengeschäft gut 50 Prozent seines Umsatzes aus.

Nachdem zunächst einige Roststellen an der A-Säule entfernt wurden, lackierte das Team vor Ort die Einstiege im gewünschten Farbton. Diesen konnte Luca Felshart am Drehtag dann auch das erste Mal live in Augenschein nehmen. Sein Fazit: „Ich bin überglücklich. Ich konnte nach der Entscheidung bei Glasurit nächtelang nicht schlafen, weil ich mir nicht sicher war, ob ich die richtige Wahl getroffen habe. Aber nun weiß ich: Es war goldrichtig.“

FORTSETZUNG FOLGT

In den nächsten Wochen erhält der 124er nun die Komplettlackierung. Danach werden sich Luca und sein Bruder dem Fahrzeuginnenraum widmen. Wer wissen möchte, wie es mit dem Mercedes-Benz 400E weitergeht, kann das Projekt im [Online-Magazin](#) oder über den [YouTube-Kanal von Mercedes-Fans.de](#) verfolgen.

[Carina Hedderich](#)